



Chers clients,

Après 26 magnifiques années, où nous allons garder dans nos souvenirs des moments merveilleux et inoubliables grâce également à vous, il est devenu nécessaire pour nous de trouver des personnes adéquates pour nous épauler en gardant le même esprit tout en dynamisant notre restaurant.

Deux nouvelles mains fortes rejoignent notre centre de vacances,

Messieurs Yves Reuteler & Julio Alves

seront les nouveaux responsables de notre restaurant dès le 01 mai 2022.

Nous avons trouvé en MM. Reuteler & Alves toutes les qualités recherchées et nous sommes heureux de leurs laisser les rênes du restaurant et sommes persuadé du bon accueil que vous leurs ferez.

Pour permettre la bonne mise en route, le restaurant sera fermé du 25 au 30 avril.

Un énorme merci de votre fidélité !

Fam V. Stengel



La Cibourg 
★★★★

